DERNIERES NOUVELLES DU PARCOURS – 19/10/2014

Aujourd'hui, c'était le Prix des Amis. C'était aussi le plus beau jour de l'année avec les premières couleurs de l'automne.



Au centre, le grand érable argenté champion de Belgique et à sa droite, le Douglas du 18, le chêne d'Amérique et le tilleul

Philippe de Spoelberch nous a conseillé il y a quelques années déjà de couper à gauche du 10 un chêne chevelu qui gênait un *Metasequoia* et un *Zelkova*. Nous avons enfin suivi son conseil.



De gauche à droite, le Metasequoia, un pin noir qui était derrière le chêne chevelu et le Zelkova

Je crois que tout le monde se réjouit de la suppression de la haie de *Chamaecyparis* derrière et à gauche des départs du 5.



La vue dégagée derrière le back tee du 5



La belle vue sur le jardin de Monsieur Solvay

De notre côté, nous avons planté, pour agrémenter la vue que Monsieur Solvay a de notre terrain, trois petits tilleuls, trois *Nyssa sylvatica*, trois *Acer freemanii* et des rhododendrons.

Il n'y a pas eu de grosse tempête cette année et donc peu de dégâts. Quelques arbres sont morts de leur mort naturelle. C'est le cas notamment du beau petit bouleau pleureur *Youngii* au départ du 10 que nous allons remplacer. Nous allons aussi remplacer quelques arbres morts dans le verger.

Cette année, les arbres ont encore toutes leurs feuilles et déjà leurs premières couleurs d'automne comme vous pouvez le voir sur les deux photos prises au 7 et au 16.



De gauche à droite au 7, le liquidambar, le cèdre bleu, le tulipier, le sycomore et les Metasequoia



De gauche à droite au 16, les *Parrotia persica*, le tulipier, le charme, le chêne des marais qui commence à rougir et le chêne d'Amérique dans toute sa splendeur

Nous allons élaguer le beau chêne d'Amérique au green du 9. En fait, nous allons l'arrondir pour éviter qu'il ne perde de grosses branches excentrées.



Le beau chêne d'Amérique au green du 9



Le fameux Saporo Gold du 5

Le fameux Saporo Gold du 5 que tout le monde veut couper mais qui m'a été imposé il y a une dizaine d'années par Baudouin Nagelmackers et Charles Marien qui voulaient mieux marquer le dog leg pour empêcher les longs drivers d'être facilement en deux sur le green. A l'époque, j'avais planté un Sky Rocket à l'emplacement du futur Saporo Gold pour bien leur montrer que la perspective des départs vers les saules et le green serait fort abîmée.



Un 'Saporo gold' a été planté à l'emplacement du 'Sky Rocket' entre les deux joueurs

Est-ce qu'on va couper le Saporo Gold ? Est-ce qu'on va modifier les pentes du terrain ? Charles va rencontrer prochainement l'architecte Hawtree à ce sujet.

Vous avez certainement constaté que nous avons élagué tous les Saporo Gold du parcours. Ce sont en effet des arbres qui poussent très vite mais qui sont très fragiles. Si on ne les élague pas régulièrement, ils perdent de grosses branches et deviennent tout à fait difformes.

Je signale à ceux que cela intéresse que j'ai mis à jour la « Brochure pour les dendrologues ».

Même sans vos clubs, je vous conseille d'aller vous promener sur le parcours à l'occasion d'une prochaine journée ensoleillée.

MF - 19.10.2014